



Antrag

der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 17.5.2018

von

GRⁱⁿ Manuela Wutte, MA

Betrifft: Wickeltische in Grazer öffentlichen Toiletten

Alle Grazer Eltern kennen das Problem: Ist man mit den Kleinsten unterwegs und muss dringend die Windel wechseln, gibt es in Graz dafür sehr wenige Möglichkeiten. Im Sommer weiß man sich mit einer Parkbank oder der Wiese zu helfen, in der kälteren Jahreszeit gestaltet sich das Wickeln als deutlich schwieriger.

Laut Auskunft der GBG gibt es derzeit nur an zwei Standorten öffentlicher Toiletten (Hauptplatz und St. Leonhard Riesplatz) Wickeltische. Von den 38 städtischen WC-Anlagen sind ca. 25 fixe Anlagen, die sich für das Anbringen von Wickeltischen eignen würden. Es gibt hier also einen deutlichen Verbesserungsbedarf. Durch eine kleine, günstige Maßnahme könnte der Alltag vieler Grazer Eltern deutlich erleichtert werden.

Idealerweise sollten an allen Standorten die Wickeltische sowohl in den Männer- als auch in den Damentoiletten angebracht werden. Viele Männer wickeln notfalls sicher auch auf einer Damentoilette, dass dies aber nicht immer auf Begeisterung bei den anderen Nutzerinnen stößt, ist nachvollziehbar. In New York werden nach einem entsprechenden Gesetzesbeschluss gerade alle öffentlichen Toiletten mit Wickeltischen nachgerüstet. Ein Stadtratsmitglied hatte zuvor beobachtet, wie ein Vater versuchte, sein Kind im Waschbecken der öffentlichen Toilette zu wickeln.

Ich stelle daher namens der Grünen-ALG folgenden

Antrag

Der für die Beteiligungen zuständige Stadtrat Dr. Günther Riegler wird ersucht, die Möglichkeit einer Ausstattung aller Grazer öffentlichen Toiletten mit Wickeltischen zu prüfen und sich für eine baldige Nachrüstung einzusetzen.